
Buona sera sono Nella Lepore territoriale Nursind Venezia, 

sento forte il desiderio di condividere il favoloso successo che il nostro 

sindacato ha registrato oggi presso l’ULSS10 Veneto Orientale  a 

conclusione di un calvario durato un arco temporale di dieci mesi 

che  ha visto l’ulss 10 unica azienda sul territorio nazionale priva 

dell’organismo rappresentativo dei lavoratori (RSU). 

Brevi cenni storici: 

Il tutto inizia lo scorso   marzo con il rinnovo tradizionale  nazionale  

delle RSU; 

Ben tre tentativi di rinnovo falliscono con il mancato raggiungimento del 

quorum. 

Alla fine di un travagliato percorso,  anche processuale, che ha visto 

protagonisti la segreteria  terr. Di Venezia , il Segr. Nazionale Nursind e 

l’Ulss10, lo scorso novembre Andrea Bottega, dietro richiesta di alcuni 

infermieri iscritti della suddetta Ulss, comunica all’ulss 10 la richiesta 

presentata presso l’ARAN  di calendarizzazione delle nuove elezioni per il 

rinnovo RSU. 

Un gruppo di infermieri, coraggiosi determinati e temerari iscritti Nursind, 

rispondono alpressante e fortemente sentito invito del segr. Naz. Andrea 

Bottegaformulando e sottoscrivendo una lista di candidati Nursind. 

Non si racconterà ora i travagli gli ostacoli e impedimenti che questo 

gruppo  unitamente al loro  segretario Bottega hanno vissuto. 

Sfidando tutte le congiunture astrali  più avverse attraverso incontri più o 

meno travagliati, il 20/21/22/23 dicembre scorso si svolgono le elezioni, 

il”QUORUM” viene mancato di un soffio. 



Andrea unitamente alle altre sigle  presentanti liste comunica le date 

delle elezioni suppletive. 

Il 18/19/”0/21 gennaio viene presentato come periodo di elezioni 

suppletive. 

Dopo una campagna elettorale che ha visto il Nursind Sfidare in prima 

linea con coraggio e determinazione ,persone fatti e ambienti ostili, 

il nostro favoloso sindacato attraverso persone formidabili quali Andrea 

Bottega, Stefano Giglio Nella lepore,Chiaramonte Francesco ha portato i 

dipendenti tutti dell’Ulss10 al raggiungimento del quorum pieno dei 

votanti con un giorno di anticipo. 

Sento forte il desiderio di ringraziare i miei due temerari amici Andrea e 

Stefano per il raggiungimento di un successo ormai irraggiungibile. 

Graziiie unitamente ai miei colleghi infermieri che hanno dimostrato 

come poter infrangere barriere o muri indistruttibili con la sola fede nelle 

proprie forze. 

Nella Lepore 

 

 

 


